
Priolo.  Versalis  e  gli
investimenti  fermi  al  palo,
on.Amoddio:  "chiarire  la
situazione"
Dopo la “fallita” cessione ad un fondo investimenti estero, si
riaccendo  le  luci  su  Versalis  e  la  chimica  italiana.  La
parlamentare Sofia Amoddio richiama al rispetto degli impegni
presi,  in  tema  di  nuovi  investimenti  in  particolare
nell’impianto di Priolo. “Ad oggi, secondo quanto lamentano
anche  i  sindacati,  il  piano  industriale  di  Eni  per  lo
stabilimento  Versalis  di  Priolo  sembra  essersi  fermato,
generando  incertezze  nei  lavoratori  e  nelle  imprese
dell’indotto. Per questo motivo – dice Amoddio – ho presentato
una  interrogazione  al  Ministro  dello  sviluppo  economico
affinché  venga  chiarita  la  situazione  relativa  alla
realizzazione  dei  nuovi  impianti  di  resine  collanti  e
all’investimento di 400milioni di euro presentato nel piano
industriale ma non ancora attuato”. “
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